## El peso sigue su paso fuerte (El Financiero 08/03/10)

El peso sigue su paso fuerte (El Financiero 08/03/10)Clara Zepeda Hurtado Lunes, 8 de marzo de 2010 El tipo de cambio llega a 12.6640 unidades. Riesgo país en 149 puntos, menor nivel desde junio de 2008. Ya se ejerció 57% de los 600 mdd en opciones de venta. Tras tocar la inversión foránea niveles máximos en la tenencia de bonos del gobierno federal y ante la fortaleza del peso en niveles cercanos a los 12.60 por dólar, el Banco de México reveló que ya se ejerció 57 por ciento de los 600 millones de dólares de las opciones subastadas a los bancos comerciales en la primera semana de marzo. De acuerdo con la autoridad monetaria, las opciones de venta (put) de dólares colocadas por Banco de México a finales de febrero se ejercieron en el transcurso de la semana de la siguiente manera: lunes, con 150 millones de dólares; miércoles, 88 millones, y el viernes, 106 millones, para un total de 344 millones. "Será importante ver si la Comisión de Cambios estaría dispuesta a subastar otro monto igual, en caso de que se ejerza 80 por ciento de las opciones en los primeros 16 días del mes. "Recordemos que en el periodo en que estuvieron también vigentes estas opciones de venta de dólares (de agosto de 1996 a junio de 2001), la autoridad tomó la decisión de subastar otro monto igual, si al día 16 de cada mes se ejercía 80 por ciento de las opciones", precisó Salvador Orozco, analista de Santander. Hubo buen interés de compra por dólares en 12.70, pero arriba el 12.74 resultó un piso resistente, explicó Luis Flores, economista senior de Ixe. A pesar de esta salida de dólares, añadió Daniela Blancas, analista de Scotiabank, el mercado no tuvo un impacto negativo; por el contrario, la moneda mantuvo claramente su tendencia a la baja, cerrando con ganancias cuatro de las cinco sesiones de la semana pasada. Y es que el precio se apreció 11.50 centavos en la última semana, equivalente a una ganancia de 0.90 por ciento, al cerrar el viernes en 12.6640 unidades por dólar spot, cotización no vista desde mediados de enero. Las monedas de algunos de los principales mercados emergentes se fortalecieron frente al dólar durante la semana. Sudáfrica, 4.17 por ciento; Chile, Canadá, Polonia, Corea, Brasil, Australia y México. Salvador Orozco detalló que en el caso de la moneda mexicana se siguen registrando flujos de inversionistas extranjeros al mercado de dinero y específicamente al mercado de bonos M. "Esta semana, por ejemplo, el Banco de México publicará las cifras en donde se realizó la colocación del bono sindicado de diez años y en donde consideramos que la participación de los inversionistas extranjeros fue relevante, por lo que esto determinará un nuevo nivel máximo en la tenencia de bonos por parte de este tipo de inversionista, mismo que ha generado este movimiento de apreciación del peso." Moneda cobijada La prima de riesgo que los inversionistas exigen para participar en México, medido por el Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de JP Morgan, cerró el viernes en 149 puntos base, una reducción de diez unidades respecto a la semana previa, el menor nivel desde junio de 2008. La sobretasa que pagan los bonos mexicanos por encima de los bonos estadounidenses se ubicó en su nivel más bajo desde junio de 2008. "Esto cobijó al peso mexicano y explica en buena medida el desempeño del peso a lo largo de la semana", consideró lxe.